
対市要望懇談会 

 

１０月１９日（月）森会長はじめ執行部役員総勢 6 名で市役所を訪問しまし

た。はじめに森会長から浅野市長に市 P 連としての要望書をお渡ししました。

この要望書作成に当たって、執行部会や代議員会の場で数回にわたって協議し

てきましたが、今年度は特にコロナ禍という状況をふまえ、体育館の冷房設備設

置や災害特別資金の開設などの要望を新たに加えました。その後の懇談会では、

執行部役員一人一人が保護者としての願いや希望を話しました。「防犯の観点か

ら学びの森や市民公園などの夜間照明をもっと明るく」や「現中学３年生が安心

して受験に臨める配慮を」といった内容が話題となりました。短い時間でしたが、

有意義な懇談会となりました。 

 

 

 


